

Ressort: Technik

Dobrindt erwartet Milliarden-Erlös aus Frequenzauktion

Berlin, 04.02.2015, 07:14 Uhr

GDN - Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt (CSU) zeigt sich wenige Monate vor einer Auktion von Funkfrequenzen zuversichtlich, dass mit der Versteigerung ein Milliardenbetrag für den Ausbau schnellen Internets im ländlichen Raum eingespielt wird. "Der Weg für eine schnelle Vergabe der Frequenzen ist geebnet", sagte Dobrindt der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

Noch in der ersten Jahreshälfte werde es eine Auktion geben. "Ich erwarte aus den Erlösen einen Milliardenbetrag, den wir erstmals in den Ausbau des schnellen Breitbands in unserem Land investieren werden", so der Verkehrsminister, der auch für die digitale Infrastruktur in Deutschland zuständig ist. Nach Informationen der "Rheinischen Post" aus Unternehmenskreisen werden sich die großen Telefonanbieter im Mai oder Juni mit Geboten an der Versteigerung beteiligen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-49142/dobrindt-erwartet-milliarden-erloes-aus-frequenzauktion.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com